



Al declararlo Hijo Ilustre

Ñuñoa Reconoció Labor de Diego Barros Ortiz

El General del Aire (R) Diego Barros Ortiz fue declarado Hijo Ilustre de la comuna de Ñuñoa durante una ceremonia realizada en el Aula Magna del Liceo Manuel de Salas, Tra-rrazaval N° 3780

El Alcalde, Luis Manríquez Reyes, destacó la calidad de chileno del General Barros Ortiz que le hizo merecedor de tan alta distinción. Entre los aportes mencionó su entrega a la comuna de edificios nuevos para las escuelas 48 y 80, efectuada en el año 1956 cuando se desempeñó como Ministro de Educación

Igualmente, hizo una parábola de su elevado espíritu de escritor y de hombre de bien público, retratándolo como auténtico chileno.

El General Barros Ortiz agradeció las palabras de la máxima autoridad comunal señalando que "es extremadamente difícil dar respuesta a vuestras palabras sin que la voz se quiebre, ya que nacida del



El Alcalde de Ñuñoa, Luis Manríquez, coloca el distintivo oficial al General del Aire (R) Diego Barros Ortiz, declarándolo así "Hijo Ilustre" de la comuna.

propio corazón, está llena de confusión y gratitud".

En su discurso recordó que ha permanecido en la comuna de Ñuñoa desde la infancia y que no ha logrado desprendérse de sus calles, sus cosas, ni de su gente.

"Ñuñoa es para mí aquella Patria que al decir de Roque Barcia es el resaldo de la familia, el calor del hogar donde nacimos, el regazo de nuestra

madre. Es cierto que naci en comuna, pero también es cierto que todos mis caminos salieron de aquí y que en la hora de los retornos más pasos me devolvieron siempre a mi viejo rincón ñuñoino. Es la ley de instintiva fidelidad con lo que se ama en los comienzos".

"En nuestra historia comunal hemos visto partir hacia otros barrios a muchos de los nuestros y hasta hubiera parecido que nuestra gran comuna había descendido unos peldaños en la elevada escala en que la teníamos; pero nada de eso, los ausentes han sido reemplazados por otro mundo renovador, intelectual y animoso".

El presidente del Círculo Portaliano, Humberto Larrain, expresó públicamente su orgullo por haber sugerido al General Barros como Hijo Ilustre de la comuna.

A la ceremonia asistieron autoridades militares, civiles, representantes del Integrante de la Junta de Gobierno, General Gustavo Leigh, del Intendente de Santiago, y personeros de todas las actividades de la comuna, repletando el aula magna del establecimiento educacional.

661605

Edmundo Soto - 2-X-1976 p. 13

Ñuñoa reconoció labor de Diego Barros Ortiz. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1976

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ñuñoa reconoció labor de Diego Barros Ortiz. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)